

宮地小だより

11月
文責
八代市立宮地小学校
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やりとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

陸上記録会 みんながんばりました!!

11月になり、季節が冬に近づいていることを、日々実感しています。10月28日（金）には、校内陸上記録会が行われました。例年、県南陸上競技場に八代市と氷川町の6年生が一同に集まって行われていたこの大会ですが、感染症拡大予防のため、各学校で競技を実施することとなりました。宮地小では、5年生も参加しての宮地小校内陸上記録会を行いました。子どもたちは、50m走に全員が参加し、そのほかで1種目参加したい種目を選び、記録に挑戦しました。当日は朝から、「ドキドキする」といった5・6年生の声が聞かれました。



いざ大会が始まると、一人一人が真剣に記録に挑戦する姿が見られ、とてもうれしく思いました。それぞれの学校で行われた大会の記録は集められて、八代全体での各種目の1位が決まります。表彰式は12月20日の朝から、全ての学校をオンラインでつないで行われます。このオンライン表書式には6年生が参加します。各種目の1位の児童については、表彰式で発表され、各学校で表彰される様子がオンラインで流れます。

他校と交流できなかったのは残念ですが、運動会とは違った緊張感の中、自分の記録に挑戦してくれた子どもたち、本当にみんながんばりました。

ご参観ありがとうございました

水曜日に行われました授業参観には、たくさんの保護者の皆さんにご参観いただき、大変感謝しております。1学期の終わりの授業参観ができなかったので、今回、皆さんに子どもたちの学習の様子を見ていただくことができ、本当によかったと思っております。放課後、親御さんと一緒に帰路につく子どもたちの笑顔がとても印象的でした。ご参観いただき、子どもたちもとても励みになったことと思います。

12月には「宮地小わ・わ・わっ学習発表会」を予定しております。子どもたちの学びをたくさんの保護者の皆様に見てもらえることができたらと願っております。

ご参観いただき、ありがとうございました。

